



佐土原ロータリークラブ週報



SERVICE Above Self

超我の奉仕

2005-2006 年度RIテーマ
【職業奉仕米山月間】

会 長：岩 切 正 司 幹 事：柳 田 光 寛
副 会 長：佐 藤 高 元 会報委員長：林 厚 雄
会 計：荒 武 義 博
事 務 局：〒880-0303 宮崎郡佐土原町東上那珂 10255
TEL：0985-30-5766 FAX：0985-30-5788
携 帯：090-2078-0483 齊藤美喜代
例 会 日：毎週水曜日
例 会 場：ハイビスカス ゴルフクラブ
TEL：0985-73-0109

第 903 回 平成 17 年 10 月 19 日 (水)

本日のプログラム

- 1. 点 鐘
- 2. ロータリーソング
「我らの生業」
- 3. 四つのテストの唱和
- 4. 食 事 の 時 間
- 5. 会 長 の 時 間
- 6. 幹 事 報 告
- 7. 委 員 会 報 告
- 8. 会 員 卓 話
- 9. 点 鐘

- f) クラブ週報にクラブの催しや、会員に関する情報を提供する
- g) 会員の健康や慶弔に留意し、それに対処する
- h) 唱歌を指導する
- 2. 来訪者との知己を広める活動
 - a) 受付でビジター・フイーを受領し、名札を渡し、座席に誘導する
 - b) 例会で来訪者を接待する
- 3. 例会外でレクリエーションの世話をする
 - a) 会員親睦会や家族親睦会を実施する
 - b) 同好会活動を推進する
 - c) 近隣クラブとの交流拡大を計画する
 - d) 趣味・職業別親睦活動を紹介する
 - e) 国際的親睦プログラムを紹介する

★ 幹事報告

柳田光寛 君

第 902 回の記録 平成 17 年 10 月 12 日

★ 会長の時間 副会長 佐藤高元 君

例会変更通知
他クラブなし

親睦活動 親睦活動委員会の任務

1. ロータリー運動の原点は会員相互の親睦であり会員同士の連帯感がロータリー発展の要であること。
2. 親睦活動の中心は、一人一業種で集う、毎週の例会であること。
3. クラブ会員間の親睦を深め、知己を広げるために、例会、奉仕プロジェクト、レクリエーション、社会的行事への会員の参加を奨励すること。
4. 来訪ロータリアンとの知己を広げること。

親睦を深めるための具体的活動

1. 例会において会員同士の親睦を深める活動。
 - a) 年齢間のギャップを融和する
 - b) 新入会員の融和を図る
 - c) 座席の固定化を防ぐ
 - d) テーブルマスターを配置する
 - e) 名札をつけるように配置する

当クラブ、職業奉仕月間の為19日は職場訪問を予定しておりましたが、訪問先、エコクリーンプラザ宮崎（新しくできた大瀬町のごみ処理場）の方が見学は11月からの為、日程は委員長の宮原さんと決め報告します。

先日15・16日の地区大会、多数のご参加ありがとうございました。幹事として初めて参加しましたが、さらなる勉強と感動を覚える二日間でした。中でも2800地区藤川パストガバナーの講演は心に響きました。その中「詩」を紹介し、宮沢賢治の、アメニモマケズをもじっています。

雨にもあてず 風にもあてず 雪にも 夏の暑さにもあてずぶよぶよの体に たくさん着込み 意欲も無く 体力も無く いつもぶつぶつ 不満をいつている 毎日 塾に追われ テレビに 吸い付いて遊ばず 朝からあくびをし 集会があれば貧血を起こし あらゆることを 自分の為だけ 以上

会員卓話

宮原建樹君

職業奉仕委員会に所属しておりますので、国内、国外の成果を上げてきた職業奉仕プロジェクトを紹介いたします。

三浦RCでは商工会主催の優良従業員表彰、珠算簿記検定に資金その他の面で協力するかたちをとっています。横須賀南RCでは職業に関する情報、指導就職相談等の炉辺会合を開いているそうです。

国内の大きなRCになりますと職業奉仕委員会の中に、人々が就職に必要な技術を取得できるよう援助することに力を注ぐ就職相談委員会、地域社会に雇用の機会を増やす職業指導委員会、ロータリアンが広範囲にわたる職業に対する知識を深められるように援助する職業情報委員会、また職業上の優れた実績を表彰する職業活動表彰委員会、などに分かれているそうです。

国外で成果を上げているプロジェクトには、フランスのRCでは大規模な職業相談会を主催し、一度に3000人もの学生に就職情報を提供しました。ナイジェリアとドイツのクラブでは力を合わせて、全盲及び半盲の人に点字印刷機の手操作方法を教えました。

イギリスとアイルランドのRCは「若い発明家」コンテストを毎年主催しています。モロッコのRCでは職業見本市を主催し多くの学生が職業情報を受け取っています。メキシコでは英国のRCと合同でストリートチルドレンが教育と職業研修を受けています。南アフリカのRCでは小企業振興団体と協力して新しい雇用の機会を開きました。

また、イギリス、ヨーロッパ、オーストラリア、南アフリカ、ニュージーランドの多くのRCがプロバス・クラブを提唱しています。

プロバス・クラブは専門職（プロ）と事業（ビジネス）に従事した引退者に関心のある問題について話し合う会合を毎月開いています。

まだまだ十分な成果を上げているプロジェクトがありますが時間の関係で終了いたします。以上

地区大会報告

先日10月15日から2日間開催されました地区大会にご出席された方はご苦労様でした。

この地区大会は年間行事で最大の行事で、ロータリアンにとって年に一度のお祭りでもあります。今年も1560名ほど鹿児島・宮崎・地区外、そして韓国からも多数参加されました。

また2730地区の会員として遠くは奄美の方か

らも多くのロータリアンが参加されました。会場では大会ごとに知り合ったり、委員会を通して知り合った会員同士が久しぶりに再会して和やかに会話するその光景は素晴らしいものです。

懇親会の時などに隣の席に座られた初対面の方でも、一度名刺を交わせばすぐ友達になれる・・・ロータリアンならではの特権ではないでしょうか。

来年度は鹿児島島の薩摩川内です。川内RCのスタッフが皆さんの参加を心待にしていっぱいしゃいます、一人でも多く参加しましょう。

大会1日目の鈴木ひとみさんの講演は素晴らしいものでありました。

青春のまっただなかに交通事故で生死をさ迷われ、下半身不随という挫折の中から生還し、健康体では見出せなかったものを自分のものにされているようです。勿論彼女ひとりでの今がある訳でなく、彼女の夫や周りの家族・友人らの優しさや誠実な協力があつたからです。

特に恋人（現在は夫）からの励ましの手紙が病院のベッドの上で挫折していた彼女を救ってくれました。

「僕がひとみの足になってあげる」「とりあえず5年、いや3年でもいいからがんばってみようよ。もし、それでもがんばれなくなったら生きることに疲れたら、その時は一緒に死ねばいい」・・・

彼女は現在、身体障害者という立場からでなく一人の人間としての立場から「公共施設等」や「体の不自由な方の接し方」の改善について、「人間の価値」と題して各地で講演をされています。以上

情報委員会

中武幹雄君

「罰金」(Fine) ロータリアンの例会で、会員が何か失敗したとき、罰金として（ニコニコ箱）に小銭を入れて貰う事があるがこの罰金をファインという。（スマイルボックスとも言う）今毎回ボックスが回っていますが、これを止めて、たとえば、早く帰る会員にいくらかの金額を決めて入れていただく。また連絡なしに欠席した会員には何らかのペナルティを与え（スマンボックス）に寄付してもらおう等に利用する方法はいかがですか。

出席の意義を認識してもらおう為。ロータリアンは出席して意味があるのではないのでしょうか。



出席状況 第899回 平成17年9月21日

会員数	29名	欠席者数	8名
出席者数	21名	メイクアップ	2名
出席率	73%	修正出席率	76%

■ 四つのテスト

1. 真実かどうか
2. みんなに公平か
3. 好意と友情を深めるか
4. みんなのためになるかどうか